

# RILIS NASIONAL

## Karya Bakti TNI Satkowl Sebagai Upaya TNI AD dalam Membantu Mengatasi Kesulitan Rakyat

Agus Subekti - [KOTACIREBON.RILISNASIONAL.COM](http://KOTACIREBON.RILISNASIONAL.COM)

Feb 3, 2023 - 13:49



**KOTA CIREBON** - Korem 063/Sunan Gunung Jati menggelar Karya Bakti Jum'at Bersih di Sekolah SMAS Kartika XIX 5 bertempat di di JL. KARANG JALAK NO. 61, Sunyaragi, Kec. Kesambi, Kota Cirebon, Jawa Barat, Jum'at ( 3/2/2023)

SMAS KARTIKA III-5 CIREBON memiliki akreditasi A, berdasarkan sertifikat



02.00/203/SK/BAN-SM/XII/2018 salah satu Sekolah Menengah Atas di bawah naungan yayasan Kartika Jaya yang berada di Kota Cirebon.

Adapun Tema. **“Karya Bakti TNI Satkowil Sebagai Upaya TNI AD Dalam Membantu Mengatasi Kesulitan Rakyat”**. Tujuan untuk membantu Pemerintah Daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan secara fisik dan non fisik serta untuk membantu percepatan pembangunan di daerah guna mendukung pertahanan negara didarat.



Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P., M.Han menyampaikan Karya Bakti Jumat Bersih dilaksanakan secara terintegrasi bersama Siswa-siswi SMAS Kartika XIX 5 dan para guru ini untuk mewujudkan atau menanamkan disiplin dalam menjaga kebersihan lingkungan. TNI dapat memberi contoh nyata dalam melaksanakan pembersihan lingkungan sehingga ke depan dapat tercipta dalam sanubari atau benak anak sma ini perlu ditingkatkan kebersihan lingkungan terutama lingkungan sekolah yang digunakan untuk proses pembelajaran. Dengan lingkungan bersih tentunya motivasi belajar akan meningkat dan nyaman saat melaksanakan proses pembelajaran.

Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P., M.Han menambahkan Karya Bakti TNI merupakan salah satu bagian dari pelaksanaan Bakti TNI untuk menangani masalah-masalah sosial dan kemanusiaan baik berdasarkan permintaan ataupun inisiatif sendiri. Kegiatan yang dilaksanakan dapat bersifat fisik maupun nonfisik yang kesemuanya berorientasi untuk menciptakan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang tangguh. Kegiatan Karya Bakti juga diarahkan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, serta membantu menyukseskan program pemerintah disesuaikan dengan situasi dan kondisi yang berlaku di wilayah.



Lanjut, Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P., M.Han Kegiatan Karya Bakti TNI Satkowil dilaksanakan oleh Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) jajaran TNI AD di wilayah yang menjadi tanggung jawab pelaksanaan tugasnya. Situasi dan kondisi wilayah antara daerah satu dengan daerah lainnya memiliki karakteristik yang berbeda dan tentunya juga memiliki pendekatan yang berbeda pula. Prioritas kegiatan yang dilaksanakan oleh Satkowil dipilih dengan mempertimbangkan kemampuan satuan, kondisi masyarakat, serta pemilihan objek kegiatan yang tepat dan bermanfaat bagi masyarakat sehingga kemampuan Satkowil dalam menganalisa dan menentukan sasaran kegiatan adalah kunci keberhasilan Karya Bakti TNI Satkowil TA 2023.

**Agus S**